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ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA CELEBRADA POR EL PLENO DE ESTE M.I. 
AYUNTAMIENTO EL DÍA 25 DE MAYO DE 2017. 
 
 
En Villanueva de los Infantes, a 25 de mayo de 2017, siendo las 20:29 horas, se reúnen 
en el Salón de actos de este Ayuntamiento, en primera convocatoria, los Sr/as 
Concejales que se relacionan a continuación al objeto de celebrar sesión pública 
ordinaria, para la que han sido citados en tiempo y forma oportunos, estando 
presididos por el Sr. Alcalde-Presidente D. Antonio Ruiz Lucas. 
 
Por el Grupo municipal socialista asisten D. Rosario Valero Villar, Dª Encarnación 
Navarro González, D. Jesús García Mata, Dª Monserrat Valero Ortiz, Dª Mª Teresa 
Sánchez Pliego y D. Francisco García Aparicio. 
 
Por el Grupo municipal popular asisten Dª Carmen Mª Montalbán Martínez, D. José 
Francisco Valverde García, D. Mariano Luciano Flor, Dª Ana Belén Rodríguez Gallego, D. 
Pedro Manuel González Jiménez y D. Antonio Agudo Huéscar. 
 
Interviene el Secretario de la Corporación. 
 
Declarado abierto el acto por la Presidencia, y antes de proceder a tratar los asuntos 
del Orden del Día, el Sr. Alcalde-Presidente ruega guardar un minuto de silencio en 
deferencia a las víctimas por los atentados de Londres ya que no se pudo hacer en su 
momento debido a que no se recibió la comunicación de la FEMP.  
 
 
1.- APROBACIÓN DE LAS ACTAS DE LAS SESIONES ANTERIORES DE 30/03/2017 Y 
07/04/2017. 
 
El Sr. Alcalde-Presidente pregunta si algún miembro de la Corporación tiene que 
formular alguna observación a las actas de las sesión ordinaria del día 30/03/2017 y 
extraordinaria del día 07/04/2017.  
                                                                                                                                                 
No habiendo alguna, a continuación se procede a la votación de las mismas, siendo 
aprobada por unanimidad. 

 
 
2.- DAR CUENTA DEL INFORME DEL 1er TRIMESTRE 2017 DEL PERÍODO MEDIO DE 
PAGO. 
 
El Sr. Alcalde da cuenta del informe presentado por la Tesorería Municipal en relación 
a los pagos realizados en el 1er trimestre 2017. 
 

Período Medio de Pago 16,65 Días 

30 ≤ 60 Días Nº Pagos Importe 
395 215.252,42 € 

˃ 60 Días Nº Pagos Importe 
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193 93.216,52 € 

30 ≤ 60 Días 
Nº Pte. Pago Importe 

13 15.672,19 € 

˃ 60 Días Nº Pte. Pago Importe 
31 20.137,41 € 

 
Los miembros de la Corporación toman cuenta del informe de morosidad del 1er 
trimestre del ejercicio 2017. 
 
 
3.- APOYAR LA INICIATIVA DEL IES "FRANCISCO DE QUEVEDO" SOBRE AMPLIACIÓN DE 
LA OFERTA EDUCATIVA PARA LOS ALUMNOS DEL CAMPO DE MONTIEL. 
 
El Sr. Alcalde-Presidente da cuenta de la petición presentada por el Sr. Director del IES 
Francisco de Quevedo solicitando el apoyo de este Ayuntamiento para que la 
Consejería de Educación, Cultura y Deporte de la JCCM estudie la implantación, para el 
próximo curso en el citado IES, del Ciclo Formativo de Grado Medio "Conducción de 
actividades físico-deportivas en el medio natural". El Sr. Alcalde indica que la petición 
es a consecuencia de la supresión del Ciclo de Grado Superior en Gestión de 
alojamientos turísticos, y que como no podría ser de otra forma, apoyan la petición. 
 
No habiendo más debate, se procede a la votación del asunto siendo aprobado por 
unanimidad de todos los Concejales, adoptándose el siguiente acuerdo, 
 
Apoyar la iniciativa del IES Francisco de Quevedo para que la Consejería de Educación, 
Cultura y Deporte de la JCCM estudie la implantación, para el próximo curso en el 
citado IES, del Ciclo Formativo de Grado Medio "Conducción de actividades físico-
deportivas en el medio natural" 
 
 
 

SEGUIMIENTO Y CONTROL 
 
4.- DAR CUENTA DE DECRETOS. 
 
Por el Sr. Alcalde-Presidente se da cuenta de las siguientes resoluciones. La Sra. 
Portavoz del Grupo municipal popular Dª Carmen Mª Montalbán indica que con 
motivo del retraso en los decretos que solicitó no le ha dado tiempo a su estudio. 
 
 

Nº Año Fecha Asunto Contenido 

47 2017 27/03/2017 Honores y 
Distinciones 

Inicio exp. nombramiento hija adoptiva Dª Mª Rosario 
Granados Moya 

48 2017 29/03/2017 Órganos de Gobierno Convocatoria JGL 
49 2017 31/03/2017 Disciplina urbanística Expediente 1/2017 
50 2017 03/04/2017 Intervención Liquidación 2016 



SESIÓN ORDINARIA 25/05/2017                                                                                                                                                     3 de 5 

Nº Año Fecha Asunto Contenido 
51 2017 03/04/2017 Intervención Aprobación Modificación de Crédito 4/2017 
52 2017 03/04/2017 Intervención Aprobación Modificación de Crédito 5/2017 
53 2017 03/04/2017 Personal Aumentando jornada a funcionario interino 
54 2017 03/04/2017 Personal Aumentando jornada a funcionario interino 
55 2017 04/04/2017 Órganos de Gobierno Convocatoria Comisión Informativa de Hacienda 
56 2017 04/04/2017 Órganos de Gobierno Convocatoria Pleno extraordinario 
57 2017 04/04/2017 Órganos de Gobierno Convocatoria JGL 
58 2017 04/04/2017 Estadística Alta Inmigración PMH (Marzo) 
59 2017 04/04/2017 Estadística Alta Omisión PMH (Marzo) 
60 2017 17/04/2017 Personal Nombramiento Monitor Deportivo 
61 2017 18/04/2017 Órganos de Gobierno Convocatoria JGL 
62 2017 19/04/2017 Información Pública Urbanismo 
63 2017 19/04/2017 Personal Aumentando jornada a funcionario interino 
64 2017 19/04/2017 Personal Nombramiento funcionario interino Téc. Mediación Familiar 
65 2017 25/04/2017 Órganos de Gobierno Convocatoria JGL 
66 2017 25/04/2017 Personal Mesa de contratación Plan Municipal 
67 2017 27/04/2017 Intervención Aprobación facturas mes de marzo 
68 2017 28/04/2017 Personal Aumentando jornada a funcionario interino 
69 2017 04/05/2017 Recursos Desestimando recurso reposición Tasa Recogida de Basura 
70 2017 05/05/2017 Sanción Inicio procedimiento sancionador 1/2017 
71 2017 05/05/2017 Sanción Inicio procedimiento sancionador 2/2017 
72 2017 05/05/2017 Sanción Inicio procedimiento sancionador 3/2017 
73 2017 05/05/2017 Sanción Inicio procedimiento sancionador 4/2017 
74 2017 05/05/2017 Sanción Inicio procedimiento sancionador 5/2017 
75 2017 05/05/2017 Sanción Inicio procedimiento sancionador 6/2017 
76 2017 05/05/2017 Estadística Alta Inmigración PMH (Abril) 
77 2017 05/05/2017 Estadística Alta Omisión PMH (Abril) 
78 2017 09/05/2017 Órganos de Gobierno Convocatoria JGL 
79 2017 17/05/2017 Órganos de Gobierno Convocatoria JGL 
80 2017 18/05/2017 Intervención Aprobación facturas mes de abril 
81 2017 19/05/2017 Órganos de Gobierno Convocatoria Comisión Informativa de Hacienda 
82 2017 19/05/2017 Órganos de Gobierno Convocatoria Pleno 
83 2017 19/05/2017 Órganos de Gobierno Convocatoria Pleno Extraordinario 

 
 
5.- ESCRITOS Y COMUNICACIONES.  
 
No los hubo. 
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6.- INFORMACIÓN DE LA ALCALDÍA SOBRE GESTIÓN DEL EQUIPO DE GOBIERNO, 
ACUERDOS DE JUNTA DE GOBIERNO LOCAL Y ACTUACIÓN DE CONCEJALES 
DELEGADOS. 
 
El Sr. Alcalde cede la palabra al Sr. Concejal de Deportes y Participación Ciudadana, D. 
Jesús García, que informa de las siguientes actuaciones: 
 
 
7.- RUEGOS Y PREGUNTAS. 
 
El Sr. Alcalde procede a la apertura del turno de ruegos y preguntas. 
 
La Sra. Portavoz del Grupo municipal popular Dª Carmen Mª Montalbán pregunta que 
el Sr. Alcalde envía muchos requerimientos a los vecinos para que arreglen y 
acondicionen sus casas, pero que él no da ejemplo con la suciedad y basuras 
acumuladas en los parques, con ausencia total de limpieza. ¿Por qué tarda más de un 
mes en limpiarlos?   
 
El Sr. Alcalde contesta que Infantes destina mucho dinero a limpieza, y que por ello 
están entre los pueblos más bonitos de España pasando las exigentes auditorias y que 
seguirán cumpliéndolas. Comenta que no va a dudar de su palabra de que las 
papeleras estaban llenas, pero que le parce extraño. 
 
El Sr. Portavoz del Grupo municipal socialista D. Rosario Valero, explica la caída de 
hojas y que en lugar de hacer la foto es mejor coger el voto. 
 
La Sra. Montalbán afirma que como se destina tanto dinero a limpieza de parques por 
eso exigen su fruto los ciudadanos que pagan mediante impuestos. Continúa 
preguntando que no sabe dónde ha ido tanto herbicida que se ha comprado y reitera 
que se ha tardado casi un mes para recoger los cristales en un parque. 
 
El Sr. Valero contesta que puntualmente todas las mañanas se recoge con el camión 
los enseres y demás que los Infanteños tiramos a la calle y parques. 
 
El Sr. Alcalde comenta que es imposible mantener la limpieza de los jardines al 100% y 
que cree que el pueblo está más limpio que nunca. 
 
El Sr. Concejal D. Pedro Manuel González interviene desde la visión del ciudadano 
proponiendo una planificación de la limpieza. El Sr. Alcalde contesta que no pone en 
duda que hay que mejorar, pero que destina gran cantidad de dinero a los servicios de 
limpieza y que creé que el pueblo está dando una buena imagen de limpieza. 
 
La Sra. Montalbán niega la afirmación del Sr. Alcalde e indica que las entradas al 
pueblo están vergonzosas y que son varios los vecinos que tienen que regar las plantas 
municipales porque se están secando. 
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No habiendo más asuntos que tratar se levanta la sesión a las 20:49 horas, de lo que 
como Secretario, DOY FE. 
 
 
 
                      Vº B 
               EL ALCALDE,                                                                          EL SECRETARIO, 
  
 
 
    Fdo.: Antonio Ruiz Lucas.                                                   Fdo.: Raúl Sánchez Román. 


